
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

- As autoridades policiais registaram 7066 ocorrências ilícitas em ambiente escolar em 2017,

das quais 63% de natureza criminal, segundo o Relatório Anual de Segurança Interna (RASI).

- Mais de metade das ocorrências foram registadas em escolas de Lisboa e do Porto, tendo a

GNR e a PSP registado 3286 crimes no interior das escolas e 1210 no exterior dos

estabelecimentos de ensino.

- De acordo com o RASI, que reúne os indicadores de criminalidade registados pela GNR, PSP

PJ, SEF, PM, ASAE, Autoridade Tributária e Aduaneira e Polícia Judiciária Militar, destes

crimes, Lisboa surge em primeiro lugar, com 3173 ilícitos, e o Porto em segundo com 898.

- O terceiro distrito com mais ocorrências criminais foi Setúbal (582), seguido de Aveiro (385),

Faro (333), Braga (322), Leiria (232), Coimbra (176), Açores (133), Madeira (115), Évora (110),

Santarém (92), Vila Real (78) e Portalegre (77), Viseu, Castelo Branco e Beja (66 casos em

cada), Guarda e em Bragança (62 casos em cada um). O distrito com menos ocorrências é o de

Viana do Castelo (38).

- O CDS considera estes números preocupantes e defende a aposta no programa Escola

Segura, vocacionado para a segurança de toda a comunidade escolar e desenvolvido pela GNR

e pela PSP.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



As Deputadas do CDS-PP, abaixo-assinadas, vêm por este meio requerer ao Ministro da

Educação, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

resposta à seguinte pergunta:

1. Quantos elementos das forças de segurança (PSP e GNR) estão afetos, em exclusivo,

ao programa Escola Segura no presente ano letivo?

2. Quantos estabelecimentos de ensino são abrangidos atualmente pelo programa Escola

Segura?

3. Vai o Governo efetuar diligências para que o programa Escola Segura possa abranger

um maior número de estabelecimentos de ensino, quer na sua dimensão preventiva – de

sensibilização –, quer na sua dimensão de segurança?

Palácio de São Bento, 4 de abril de 2018

Deputado(a)s

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

ILDA ARAÚJO NOVO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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